



# はとぐみ クラスだよ！

令和6年6月1日

第二ふたば園

はとぐみ

新年度が始まり、あっという間に2ヶ月が経ちました。すっかり幼児クラスに馴染んでいて、ついこの間まで“ひよこちゃん”だったのに…と早くも成長を感じている今日このごろです。汗ばむ季節になりますが、室内環境を整えたり、こまめに水分補給をしながら快適に過ごせる様に配慮していきます。

## みんなでやろうよ！

一人の子がブロックを積み上げ始めると…  
「一緒にやろう！」  
「もっとブロック持ってくるね」  
「つなげておくね」  
「上まで届きそうだね」  
自分たちの身長よりも高くなってくると…  
「椅子もってくる～！」  
「(下を倒れないように)押さえてねー！」



ブロックや積み木を高く積み上げることが最近のお気に入り！下で押さえておく子、倒れないように押さえておく子、ブロックを集めておく子…とそれぞれ役割を決めて遊んでいます。

倒れても「もうっかい！」と楽しそうに遊び始める子どもたち。“どうやったら倒れないか”“どうしたら高く積めるか”を自分たちで考え、自分たちで解決出来た時の喜びを感じられるようになっているようです。



## ふたばスポーツデー

まだまだ甘えたい子どもたちに、親子で触れ合える競技を提案。子どもに伝えると「あそびゅー知ってる！」「やりたーい」「やってー」と大喜び。数名ずつ順番に練習しましたが、保育者は一人で汗だくでした

当日は子どもたちの楽しそうな表情が沢山見られ、嬉しかったです！ご参加ありがとうございました。